

PJNI

Polsek Sukanagara Polres Cianjur Gandeng Elemen Masyarakat dan Generasi Z Bersihkan Sungai Cibalapulang

Cianjur - CIANJUR.PJNI.OR.ID

Jul 14, 2023 - 13:57



Polres Cianjur - Polsek Sukanagara Polres Cianjur menggelar kegiatan bersih-bersih di Sungai Cibalapulang pada hari Jumat, tanggal 14 Juli 2023. Kegiatan ini merupakan upaya polisi setempat dalam membangun kesadaran kebersihan lingkungan.

Dalam kegiatan tersebut, Polsek Sukanagara melibatkan seluruh elemen masyarakat, termasuk generasi Z yang tinggal di Kecamatan Sukanagara,

Kabupaten Cianjur. Generasi muda tersebut ikut serta dengan antusias dan semangat yang tinggi untuk menjaga kebersihan sungai.

Sejak pagi hari, puluhan anggota Polsek Sukanagara bersama dengan masyarakat dan generasi Z berkumpul di tepi Sungai Cibalapulang. Dengan memakai pakaian kerja dan membawa peralatan seperti sapu, sekop, dan karung, mereka siap melibas sampah-sampah yang mengotori aliran sungai.

Dalam sambutannya, Kapolres Cianjur AKBP Aszahri Kurniawan melalui Kapolsek Sukanagara AKP Tio menyampaikan pentingnya menjaga kebersihan lingkungan, terutama sungai yang merupakan aset penting bagi masyarakat. Beliau juga mengapresiasi partisipasi generasi Z yang ikut serta dalam kegiatan ini, karena polisi memandang generasi muda sebagai agen perubahan yang dapat berperan aktif dalam menjaga kebersihan lingkungan.

Selama berjam-jam, para peserta kegiatan membersihkan sungai dengan penuh semangat. Mereka mengumpulkan berbagai jenis sampah seperti plastik, botol kaca, dan limbah lainnya yang terbawa arus sungai. Setelah sampah-sampah tersebut berhasil diangkat, lingkungan sungai pun terlihat lebih bersih dan indah.

Petugas polisi dan masyarakat tidak hanya membersihkan sungai, tetapi juga memberikan pemahaman kepada generasi Z mengenai pentingnya menjaga kebersihan dan kesehatan air. Mereka juga berbagi informasi tentang strategi pengelolaan sampah yang ramah lingkungan dan mempromosikan gerakan pengurangan penggunaan plastik sekali pakai.

Kegiatan bersih-bersih di sungai Cibalapulang ini diharapkan dapat membangun sikap kepedulian dan bertanggung jawab terhadap lingkungan sejak dini di kalangan generasi Z. Polsek Sukanagara berharap melalui kegiatan seperti ini, kesadaran masyarakat terhadap pentingnya kebersihan dan menjaga lingkungan akan semakin meningkat.

Dengan kerjasama antara polisi, masyarakat, dan generasi Z, kegiatan bersih-bersih di sungai Cibalapulang sukses dilaksanakan. Semua peserta merasa puas dan bangga karena telah berkontribusi dalam menjaga kebersihan lingkungan. Polsek Sukanagara berencana untuk terus menggelar kegiatan semacam ini secara rutin, dengan harapan kegiatan serupa akan ditiru oleh wilayah-wilayah lainnya di Kabupaten Cianjur.